



Port Vauban

(Antibes, France)

Le grand projet de rénovation du Port Vauban à Antibes est conduit par l'agence AAPP - Philippe Prost. Ce port d'exception accueille les plus gros yachts du monde comme les «pointus» des pêcheurs locaux. Ce projet urbain d'envergure vise à créer un environnement portuaire de haute qualité, sobre et élégant. Il s'intègre dans une démarche de valorisation globale des espaces publics, cadre d'un nautisme d'exception et d'un cœur

historique puissamment attractif. Avec l'équipe Prost, nous réalisons la mise en lumière et l'éclairage public du Quai des Milliardaires, du Vieux Port, de l'Anse St Roch, du Port de Plaisance et son chantier naval. © Fred Laurès

maître d'ouvrage
Groupement Artémis Vauban
21 CCI Nice Côte d'Azur
architecte
Philippe Prost – AAPP
paysagiste
Tout se transforme
concepteur lumière
les éclaireurs

opération
120 000 000 € HT
surface
31 hectares
livraison
2024